
 

 

 

 

 

 

 皆様新聞でご存知と思いますが、八十二銀行の塚田会員が移動となりました。赴

任地でのご活躍を願っております。 

 今期も今日を含めてあと 2 回です。宮坂新会長の下での新年度が始まります。同

時に宮坂ガバナー･エレクトのスタートでもあります。クラブとエレクト両方を皆様

のご協力でスムーズにいくようなにぶんのご協力をお願いいたします。 

 昨日岡谷組様のご好意で、社員の方 3 名を派遣して下さり事務所の移転がほとん

ど終わりました。この席をお借りして尾関会員に厚く御礼申し上げます。また矢島

会員にはコンパネと台車を貸していただき大変助かりました。まだ若干残っており

ますので例会終了後ご都合のつく方はお手伝いをお願いいたします。.従いまして本

日より事務所はホテルではなく、新事務所となりますので、間違えないで下さい。 

 

 

 

 例会終了後、事務所の引越し作業を行います。ご協力をお願いします。 

 

 

退会挨拶 塚田保則会員 

 6/22付で移動となりました。２年間大変お世話になり、ありがとうございました。 

 RCには卓話から始まり、驚いた思いがあります。皆さんに良くして頂いて本当に

ありがとうございました。 

 

 

国際大会に参加して  宮坂宥洪ガバナー･ノミニー 

5/6～9 までバンコクで行われた RI 国際大会に諏訪グループの皆さんと参加して

来ました。日本からの参加者数は世界で第 3位でした。 

 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 
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事業報告(Ⅰ) 

 

杉田隆夫 ロータリー情報委員長 

 R の友からの必要な情報の提供、もう一度 RC を振りかえって頂くために RC につ

いての冊子を配布、26日には新入会員セミナーの開催予定、この 3点が主な事業で

した。 

 

竹村一幸 会員増強・家族委員長 

 会員が減少する中で純増 2 名を目標としました。こういった状況下の中では非常

に難しいと痛切に感じました。しかし幸いにも次週例会に佐伯さんに入会していた

だけるようになりました。また、昨年度会則を変更しサポートメンバー制が制定さ

れ第一号として濱透さんが登録されます。それに伴い息子さんに会員として入会し

て頂きます。また、12 月にファイヤーサイドミーティングを 13 年ぶりに開催し多

くの皆さんに出席して頂きました。ありがとうございました。 

 

中嶋孝一 親睦委員長 

 当初の計画通り行えましたが、バスハイクが参加者不足で残念ながら実施出来ま

せんでした。また、計画にはありませんでしたが富岡 RCとの親睦ゴルフコンペを開

催しました。ご協力、ご参加ありがとうございました。 

 

笠原祥一 会場監督(SAA)委員長 

例会のスムーズな進行に努めました。今年もエレクトーンの生演奏をして頂ました。 

 

山崎典夫 職業奉仕・保険委員長 

 計画通り事業を行う事が出来ました。ありがとうございました。 



 

 

牛山幸一 社会奉仕委員長 

 地区で支援している原峠養護園に訪問して来ました。クラブではつつじが丘学園

の支援を継続して頂ければありがたいです。清掃例会が都合で中止となりましたが、

その分諏訪湖清掃で細かい所までやっていただきました。ありがとうございました。 

 

原 史郎 新世代活動委員長 

 ボーイスカウト・ガールスカウトへの支援等計画どりに進められました。 

 

矢島 進 国際奉仕委員長 

 年度当初には埔里RC訪問は無かったですが、訪問する事が出来、50周年に来てい

ただいたお礼やドラゴンの墓参ができました。埔里RCの50周年には多くの方でお祝

したいと思います。 

 

藤森睦美 職業分類・会員選考委員長 

 推薦されました入会予定者2名につきまして、選考、職業分類を行い理事会に提出

しました。また、2名方より職業分類の変更の申し出がありましたので変更しました。 

 

山岡正邦 米山記念奨学会委員長 

 米山月間に奨学生の卓話をお願いしました。米山功労者に4名の方になっていただ

きました。ありがとうございました。 

 

塚田保則 会計長 

 副会計から長に代わり、ようやく皆さんの名前を覚えたところでした。ありがと

うございました。 

 

 

＝＝＝ 一年間お世話になりました ＝＝＝ 

 

 
 

 

塚田保則  大変お世話になりました。今週 22 日で最後になります。後任は松本か

ら小林が赴任します。引き続きよろしくお願い申し上げます。 

山岸邦太郎  明日 19時からテレビ朝日系列で放送される、ナニこれ百景 3 時間ス

ペシャルの中で当社の軽トラックを並べる風景が放送されます。良かったら見てく

ださい。 

白鳥修次・杉田隆夫(R 情報委員会)  新入会員セミナーの事業がまだ残っていま

すが、一年間お世話になりました。 

牛山幸一・小口成人(社会奉仕委員会)  一年間お世話になりました。 

山岡正邦・林 靖高(米山記念奨学会委員会)  一年間お世話になりました。 

ニコニコボックス 



 

 

矢島 進・小口雅弘(国際奉仕委員会)  一年間お世話になりありがとうございま

した。 

大橋正明・山崎典夫(職業奉仕・保健委員会)  一年間お世話になりました。 

中嶋孝一・小口泰史・中村文明・瀬戸雅三・太田博久・平沢清文(親睦委員会)  一

年間ご協力ありがとうございました。 

山岡晴男・北澤洋之介・林 裕彦(ニコニコボックス委員会)  一年間お世話にな

りました。目標をどうにか達成する事が出来そうです。皆様の御協力に厚く感謝申

し上げます。 

尾関秀雄・原 史郎  6月に珍しく台風が上陸します。くれぐれも注意して下さい。 

牛山幸一・梅垣和彦・大橋正明・小口泰史・小野 仁・笠原祥一・北村正春・小松

正二・佐藤有司・白鳥修次・高木昭好・武井利夫・竹村一幸・中村文明・林広一郎・

林 靖高・藤森睦美・宮坂 伸・宮坂宥洪・宮澤由己・矢島 實・山岸邦太郎  写

真をありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

会員数４６名、出席者３７名、出席率８２.２２％、前々回訂正９０.７０％ 
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